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ATA 013/2022

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois/ às onze horas/ reuniu-se

extraordinariamente/ na sala de reuniões da FAMED o Conselho da Faculdade de Medicina, sob a
presidência do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ Diretor da Faculdade de Medicina, contando com a
participação dos seguintes conselheiros: Hsu Yuan Ting (Vice-Diretor da Faculdade de Medicina)/ Fabiane
Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do Curso de Medicina)/ Daniela Fernandes Ramos Soares
(Coordenadora doCente da Área interdiscipiinar de Ciências Biomédicas)/ Daniel Wenceslau Votto Olmedo
(Coordenador Docente da Área de Clínica Médica - Suplente), Simone de Menezes Karam (Coordenadora
Docente da Área de Pediatria)/ Ivy Bastos Ramis de Souza (Coordenadora do Programa de Pós-Graduação

em Ciências da Saúde - Suplente)/ Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós-Graduaçao
em Saúde Pública)/ Gabriel Baracy Klafke (Representante dos Técnicos Administrativos em Educação)/
Eduardo Soares Machado (Representante Discente da Graduação} e Dienefer Venske Bierhals
(Representante Discente da Pós-Graduação). A administradora Nicoiie Barnes da Silveira participou como
membro extra-conselho. O conselheiro Samuel de Carvalho Dumith e seu suplente justificaram ausência

por motivo de aula/ os demais conselheiros não apresentaram justificativa. O Senhor Presidente agradece

a participação de todos Conselheiros e na sequência justificou a chamada da reunião extraordinária em
razão dos encaminhamentos necessários para contratação do candidato aprovado na seleção de

professor visitante em razão dos prazos previstos na Legislação eleitoral e após colocou em discussão o

assunto da pauta/ conforme segue: Primeiro Assunto da Pauta: Homologação da Seleção de Professor

Visitante ~ PPGCS " ANO 2022. Relatório de atívidades: Aos 26 dias do mês de abril de dois mil e vinte e
dois, reuniram-se os professores Ana Luiza Muccillo-Baisch/ Carlos James Scaini e Mírelle de Oliveira Saes

para comporem a Comissão de seleçâo. Os professores estabeleceram o cronograma de trabalho para

atender as exigências do Edital. Foram preliminarmente homologadas as inscrições/ publicadas no dia 28

de abril e a publicação da lista definitiva das mesmas foram publicadas em 03 de maio. Na sequência/ a

Comissão estabeleceu o cronograma das defesas de memória!/ com a publicação do mesmo.
Paralelamente/ foram avaliados os currículos dos candidatos bem como os planos de trabalho/

obedecendo as exigências expressas no Edital. As defesas de memorial ocorreram todas no dia 09 de

maio e a Comissão se reuniu presencialmente no dia 16 do mesmo mês para o fechamento das planilhas

de notas. Os resultados estão anexados a este relatório. Cabe esclarecer que não houve nenhum recurso

impetrado pêlos candidatos e nenhuma intercorrênda no desenrolar da seleção. Nada mais havendo a

tratar, a Comissão encerrou seus trabalhos e enviou os resultados à Coordenação do Programa. Rio

Grande/ 18 de maio de 2022. Ana Luiza Muccilio-Baisch/ Carias James Scaini e MÍreile de Oliveira Saes.

Resultado Final: 1° colocado: Felipe Vogt Cureau; nota: 10/00; 2° colocado: Romina Buffarini/ nota 7,72; 3°

colocado: Eduardo Lúcia Caputo/ nota 7/47; 4° colocado: Álvaro Francisco L de Sousa/ nota 7/38; 5°

colocado: Lucas Sagrillo Fagundes/ nota 6,96; 6° colocado: Karen Sánchez Luquez/ nota 6/02; 7° colocado:
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Glauco da Silva Caon, nota 3/76. As notas dos currículos foram calculadas de forma comparativa/ tendo

sido nota dez a pontuação mais aita e as demais calculadas em relação a esta. Após a leitura o senhor

Diretor colocou o assunto em discussão. A Profa. Ivy disse que a seleção ocorreu de forma tranquila/ sem

nenhum problema e que eles estavam felizes com o número de candidatos/ uma vez que o edital exigia no

mínimo seis meses de experiência internacional e que o candidato aprovado era da área de epidemioiogia

e que poderia agregar muito aos dois Programas de Pós-Graduação. Em votação/ foi aprovado por

unanimidade. Não havendo mais nada a tratar/ o Senhor Diretor agradeceu a participação de todos os

presentes e às onze horas e vinte e cinco minutos encerrou a reunião extraordinária do Conselho da

FAMED. Esta ata/ após aprovada/ será assinada pelo Senhor Presidente e por mim/ que secretariei a

Reunião.
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Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva

Diretor da Faculdade de Medicina

Nicolle Bames da Silveira
Administradora da Faculdade de Medicina


